

Baden-Württemberg Schneller Surfen

[7.5.2009] Kabelnetzbetreiber Kabel BW will sein Glasfasernetz aufrüsten. In Baden-Württemberg sollen dann bald flächendeckend schnelle Internet-Zugänge zur Verfügung stehen.

Bis Mitte 2010 soll in Baden-Württemberg großflächig schnelles Surfen im Internet möglich sein: Der Kabelnetzbetreiber Kabel BW will seine gesamte Glasfaser-Infrastruktur auf eine Bandbreite von 100 MBit/s aufrüsten. Wie der Anbieter mitteilt, soll das schnelle Netz in der zweiten Jahreshälfte in zunächst drei Regionen starten. "Selbstverständlich bringen wir die 100 MBit/s auch in ländliche Regionen", betont Harald Rösch, Vorsitzender der Geschäftsführung von Kabel BW. Die Bundesregierung hatte gefordert, bis 2014 drei Viertel aller Haushalte mit mindestens 50 MBit/s zu versorgen. "Unser Netz ist drei Jahre früher aufgerüstet und unsere Leitungen sind doppelt so schnell wie von der Bundesregierung gefordert", so Rösch. Mit seinen Glasfaserleitungen erreicht Kabel BW nach eigenen Angaben nahezu drei Viertel aller Einwohner Baden-Württembergs. (bs)

<http://www.kabelbw.de>

Stichwörter: Breitband-Internet, Glasfaser, Baden-Württemberg, Kabel BW, Harald Rösch

Quelle: www.kommune21.de